

PlantaDoce.

Empresa

GSK se va de compras y adquiere la biofarmacéutica Affinivax

La compañía de origen británico realizará un pago inicial de 2.100 millones de dólares, aunque podrá desembolsar hasta 1.200 millones de dólares en base a ciertos hitos de desarrollo.

PlantaDoce
31 may 2022 - 13:28



GlaxoSmithKline (GSK) se va de compras. La farmacéutica británica ha adquirido Affinivax, biofarmacéutica en fase clínica con sede en Cambridge (Boston, Massachusetts), por un pago inicial de 2.100 millones de dólares. GSK podrá pagar hasta 1.200 millones de dólares en posibles hitos de desarrollo, según ha informado el grupo a través de un comunicado. Se espera que la transacción se cierre en el tercer trimestre de 2022.

Affinivax es pionera en el desarrollo de una nueva clase de vacunas, las antineumocócicas de última generación. La enfermedad neumocócica incluye neumonía, meningitis, infecciones del torrente sanguíneo y enfermedades más leves como sinusitis y otitis media. Hay muchos serotipos neumocócicos diferentes. El

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/gsk-se-va-de-compras-y-adquiere-la-biofarmaceutica-affinivax>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

número de serotipos en las vacunas actuales es limitado debido al grado de interferencia inmunológica que se observa al utilizar las tecnologías de conjugación existentes.

La *biofarma* ha desarrollado el sistema de presentación de antígenos múltiples, una tecnología novedosa que admite una valencia más alta que las tecnologías de conjugación convencionales, lo que permite una cobertura más amplia contra los serotipos neumocócicos predominantes y crea potencialmente una inmunogenicidad más alta que las vacunas actuales.

GSK confía en cerrar la operación en el tercer trimestre de 2022

La vacuna candidata más avanzada de Affinivax (AFX3772) incluye 24 polisacáridos neumocócicos más dos proteínas neumocócicas conservadas (en comparación con hasta veinte serotipos en las vacunas actualmente aprobadas). También se encuentra en desarrollo preclínico una vacuna candidata contra el neumococo de más de 30 valentes.

Hal Barron, director científico y presidente de investigación y desarrollo (I+D) de GSK, explica que “la adquisición propuesta fortalece aún más nuestra cartera de I+D de vacunas, brinda acceso a una nueva tecnología potencialmente disruptiva y amplía la huella científica existente de GSK en el área de Boston”.

GSK alcanzó un beneficio neto atribuido de 2.167 millones de libras el primer trimestre de 2022, un 72% más en comparación con el mismo periodo del año anterior. La facturación de la farmacéutica entre enero y marzo se elevó un 32%, hasta 9.780 millones de libras. Por segmentos de negocio, la división comercial aumentó sus ingresos un 27%, hasta 3.121 millones de libras.

El área de vacunas registró una cifra de negocio de 1.669 millones de libras, un 36% más que lo registrado en el mismo periodo de 2021. La rama de productos de cuidado personal y medicamentos sin receta ingresó un 21% más, hasta 650 millones de libras.